
令和５年度 第3回 鈴鹿市立稲生小学校 学校運営協議会 実施報告 

 

１ 日時  令和５年9月29日（金） 1９：00～20：10 

 

２ 場所  図書室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

委員長：まだまだ暑い日もある。熱中症予防対策をしっかりと。 

校長：稲刈り、避難訓練、社会見学（3年・4年）、自然教室（5年）、授業参観等、たくさんの行

事を地域の協力の下、充実した内容で実施することができた。自治会のご尽力によりプール

東の通学路にグリーンベルトが整備された。 

➡ 旧トマトコール前の横断歩道前に「スピード落とせ」の表示を近日設置予定。 

 

４ 議事 

（１）学力向上の取組について【校長】 

・ 学調の結果と学力向上（授業改善）策について報告 

  ➡ 資料中の数値の見方について質問有り。 

 

（２）児童送迎による学校道路東側の混雑対策について【校長】 

 ・ プール横の渋滞の対策として、前回、案として提案した正門西側の改修工事を検討中だが、

工事費用の見積もりをとったところ、100万円ほどかかることが判明した。 

➡ 費用の捻出が可能か、どのような形状にすると保護者や地域の利便性が最大となるか、今

後検討していく。 

 

（３）緊急時児童引き渡し訓練について【教頭】 

 ・ 10月 25日（水）に実施予定。いざという時にスムーズな引き渡しができるよう、周辺の道

路への影響等も確認したい。 

 

（４）学校施設の安全対策について 

 ① 不審者侵入防止策 

  ・ 校内へ侵入者があった場合、全教室で内側から施錠が可能となる措置を講じた。 

② 高層階からの児童転落防止 

・ 窓が全開にならないよう、4階・3階にはストッパーを順次とりつけている。 

 

（５）地域コーディネーターより 

  ・ 敬老会の控室として特別支援学級の教室を借用したが、今後は児童の個人情報保護のため

家庭科室、理科室、音楽室等の特別教室を使用させていただくことにする。 

  ・ 土曜日開催のため、児童の参加が難しくなっている。地域行事への児童の参加の仕方を検

討していく必要がある。 

    

（６）教育支援課コミュニティースクールアドバイザーより 

・ 先日、四日市で強盗事件が発生した際には、地域、保護者の皆様にご協力をいただき、感

謝申し上げる。今後とも、学校の安全安心の確保にご協力をお願いしたい。 



・ 今日は、安全安心にかかわる内容が多かった。緊急時、児童を保護者へ引き渡す際の車の

スムーズな流れをつくることは、大変重要である。今後、検討を進めてほしい。不審者対策

については、他校の取組事例も参考にするとよい。 

・ 地域行事に、小中学生が関わっていくことには意義がある。休日に児童を参加させづらい

状況ではあるが、様々な方法を模索してほしい。 

 ➡ 児童、生徒が参加しやすいように、市からも経費等の支援をお願いしたい。 

  

５ 連絡 

  ・ 天栄中、白子中校区の拡大学校運営協議会の参加についての確認。 

  ・ 今後の予定 

10月5日（木）15：00～ 天栄中学校区拡大学校運営協議会（栄小学校体育館）            

11月7日（火）16：00～ 第４回学校運営協議会【白子中学校区】（白子中被服室） 

12月14日（木）15：30～ 第５回学校運営協議会兼学校保健委員会（図書室） 


